

## Nuevo secretario en Clorinda

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 06 Septiembre 2022 09:41

Por resolución 514/22 del Superior Tribunal de Justicia fue designado como secretario del Juzgado Civil, Comercial, del Trabajo y de Menores de la Segunda Circunscripción Judicial, con sede en la ciudad de Clorinda, el abogado Héctor Osmar Fernández, quien ya se venía desempeñando como Ayudante de Despacho en el mismo Juzgado, habiendo ingresado al Poder Judicial en el año 1999.

El doctor Fernández juró ante el Superior Tribunal de Justicia, durante un acto realizado vía zoom ayer a las 11, asumiendo inmediatamente sus nuevas funciones.



El presidente del STJ, Ricardo Alberto Cabrera tomó el juramento de estilo al nuevo funcionario judicial, acompañado de los ministros Eduardo Manuel Hang y Ariel Gustavo Coll, en el salón de Acuerdos “Manuel Belgrano”, en tanto el doctor Fernández dio el “si juro” desde el Juzgado donde es el nuevo secretario.

La designación del funcionario se produjo ante la vacante generada por la reciente jubilación de la doctora Jazmín de los Angeles Cabral, quien se desempeñó por muchos años en el cargo y de manera eficiente, lo que fue reconocido por el STJ al aceptársele la renuncia la semana pasada.